

Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Zentralamerika ist eine Region, die deutschen Unternehmern oft **weniger bekannt** ist als andere Teile Lateinamerikas. **Zu Unrecht**, denn die Länder zwischen Guatemala und Panama, die sich mit der Dominikanischen Republik zur Wirtschaftsunion SICA zusammengeschlossen haben, bieten **sehr gute Geschäftschancen** für Handel und Investition.

Seit 2012 führt die **Lateinamerika Initiative der Deutschen Wirtschaft (LAI)** gemeinsam mit Industrie- und Handelskammern in Deutschland und den Botschaften der zentralamerikanischen Länder Wirtschaftskonferenzen durch, um über Chancen und Risiken für Handel und Investition in dieser Region zu informieren. Zusammen mit der DEG, der IHK Köln und dem Latino Hub Rheinland laden wir Sie herzlich ein zur

8. Zentralamerika-Konferenz der Deutschen Wirtschaft

am Mittwoch, 12. Juni 2024

DEG – Deutsche Investitions- und Entwicklungsgesellschaft mbH

Kämmergasse 22

50676 Köln

Bitte melden Sie sich unter event.dihk.de/8zentralamerikakonferenz zur Konferenz an. Die Teilnahme ist für Sie kostenfrei. Im Namen der Trägerverbände der LAI und der DEG freuen wir uns auf Ihre Teilnahme.

Vorläufiges Programm

09:00 Uhr	Beginn der Registrierung
10:00 Uhr	Begrüßung <ul style="list-style-type: none">- Monika Beck, Mitglied der Geschäftsführung, DEG- Andreas Wolter, Bürgermeister der Stadt Köln- Ingo Kramer, Vorsitzender, Lateinamerika Initiative der deutschen Wirtschaft- S. E. Mauricio Arturo Bueso Chinchilla, Sprecher pro tempore der Botschaften Zentralamerikas (SICA), Botschafter der Republik Honduras

Die Lateinamerika Initiative der Deutschen Wirtschaft ist eine gemeinsame Initiative der deutschen AHKs in Lateinamerika sowie der Spitzen- und Regionalverbände der deutschen Wirtschaft: Bankenverband, BDI, BGA, DIHK, Lateinamerikaverein, LADW.

10:30 Uhr	<p>Keynote</p> <ul style="list-style-type: none"> - Daniel Bernbeck, Geschäftsführer AHK Zentralamerika und Karibik
10:45 Uhr	<p>Panel 1- Zentralamerika: Region zwischen den Ozeanen</p> <ul style="list-style-type: none"> - I.E. Florencia Vilanova de von Oehsen, Botschafterin von El Salvador - S.E. Antonio José Lehmann Gutierrez, Botschafter von Costa Rica - S.E. Francisco Alberto Caraballo Nuñez, Botschafter der Dominikanischen Republik - S.E. Jorge Lemcke Arévalo, Botschafter von Guatemala - S.E. Mauricio Arturo Bueso Chinchilla, Botschafter von Honduras - S.E. Enrique Thayer Hausz, Botschafter von Panama <p>Moderation: Orlando Baquero, Hauptgeschäftsführer, Lateinamerika Verein</p>
12:00 Uhr	<p>Streitgespräch– Fragen von Guatemala bis Panama (tbc)</p> <ul style="list-style-type: none"> - Annette Walter, Beauftragte des Auswärtigen Amts für Lateinamerika - Dr. Mark Heinzl, Referatsleiter Nord- und Lateinamerika, DIHK
12:30 Uhr	<p>Panel 2- Handeln und Investieren im SICA-Raum: Deutschlands Chance im Fokus</p> <ul style="list-style-type: none"> - Dr. Ursina Krumpholz, Referatsleiterin Lateinamerika, Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz - Daniel Bernbeck, Geschäftsführer AHK Zentralamerika und Karibik - Arthur E. Darboven, Vorsitzender des Vorstands, Lateinamerika Verein - Dr. Alexander Schütz, CEO, Knauf Engineering GmbH <p>Moderation: Dr. Hildegard Stausberg</p>
13:30 Uhr	<p>Mittagspause</p>
14:30 Uhr	<p>Panel 3 – Erfolgsstrategien für den SICA-Markt: Risikomanagement, Rechtssicherheit und Investitionsschutz in Zentralamerika</p>

Die Lateinamerika Initiative der Deutschen Wirtschaft ist eine gemeinsame Initiative der deutschen AHKs in Lateinamerika sowie der Spitzen- und Regionalverbände der deutschen Wirtschaft: Bankenverband, BDI, BGA, DIHK, Lateinamerikaverein, LADW.

	<ul style="list-style-type: none"> - Jorge Leal, CEO und Miteigentümer von Ingenio Magdalena - Marco Jänicke, Geschäftsführer, AHK Panama - Eduardo Horvilleur, Geschäftsführer, Zona Franca Grecia, Costa Rica - N.n., PWM GmbH & Co. KG <p>Moderation: Justus Vitinius, Direktor Industries und Services Lateinamerika, DEG</p>
<p>15:30 Uhr</p>	<p>Panel 4 - Unternehmer berichten: Erfahrungen in Zentralamerika</p> <ul style="list-style-type: none"> - Thilo Schmitz, Carpe Diem GmbH, Bremen - José Ruíz, Hochland Kaffee Hunzelmann RS GmbH - Frank Faggo, AIS GmbH und PROGEDO Deutschland GmbH & Co. KG - Dipl.-Wirtsch.-Ing. Thomas Kaeser, Kaeser Kompressoren (angefragt) - Mark Peters, Weichers und Helm (angefragt) <p>Moderation: N.n.</p>
<p>16:30 Uhr</p>	<p>Get together</p>
<p>17:30 Uhr</p>	<p>Ende der Konferenz</p>